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【主なコメント】
●全体像を町民に示して限りある財源の使い方を公表すべ
き。
●町民目線で説明をする努力を。整備計画を町民参加でつく
り、公表すれば意見も集まり、満足度も高まるのでは。
●町民に道路整備計画の方針、優先順位などを公開し、透明
性を図り、説明責任を果たして欲しい。限られた財源の中でど
う道路整備するかを町民とともに協議する機会を設けるべき
ではないか。
●予算が少ないので整備計画が発表出来ないとの事だが、
税金を使っている以上又予算も多いのでやはりきちんと公開
すべき。住民へのコンセンサスが必要。
●住民へ、目的、費用など説明が必要。緊急財政対策と言い
ながらH20年度から増額している。道路建設の担当課として大
規模事業の妥当性が不明確。
●事業自体の進め方は、現行どおりに行うしかないと思うが、
住民への説明を積極的に行うべき。自転車交通の促進の検
討を。

【主なコメント】
●道路計画は問題が多く、仕分け人の意見を取り入れて欲し
い。計画策定後は民間に移行する。
●セットバックの問題もあるだろうが、歩道（自転車を含む）増
設の方向に。県道、町道と区別せず、広域の事業としては。
●本当に必要な事業なのか。限られた財源をもっと町民が納
得できる事業を行ってほしい。
●全体像の説明が不十分。町議会に有り様の検討を提案し
てはどうか。道路単位長あたりの事業費比較の要あり。位置
づけや内容を十分に把握できない説明であった。
●近隣住民や道路の使用者の意見を聞くべき。
●全体計画が不明で、整備計画が示されないことは問題。
（町民の知る権利は？）歩道整備に優先度はないのか。寒川
駅北口エレベータ整備の必要性にも疑問。
●歩道整備状況などの現状の説明が必要。
●「事業内容（予算と成果目標等）」について町民に広報すべ
き。

・道路の整備計画については、実施予定の工事箇所や、整備状況等について担当窓口や、町ホーム
ページ等において公表してまいります。
・自転車道の整備については、当面の間は財政状況の面からも、町民の安全を確保するため、要望の
高い通学路や公共施設周辺の歩道整備を優先してまいります。
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